





Quien es Nicolás Petkov

El jefe del Partido Agrario acaba de ser, como se esperaba, condecorado a muerte. Estaba acusado de haber querido organizar una conspiración...

un campo de concentración y cuando el 1942 se crea en la clandestinidad el Frente de la Patria, Petkov representa en él al Partido Agrario...

nouvelles d'ESPAGNE

UN REMANIEMENT IMMINENT DU GOUVERNEMENT FRANQUISTE

Saint Sébastien. — A la suite des réunions du Cabinet franquiste de ces jours derniers à Saint Sébastien, le bruit s'est répandu à nouveau d'un imminent remaniement du Ministère franquiste...

UN VERITABLE MASSACRE A MALAGA

Madrid. — Selon des nouvelles reçues de Malaga, trois résistants et une famille de fermiers ont été assassinés par la Police armée.

NOUVELLES ARRESTATIONS A TARAZONA

Frontière espagnole. — Après avoir mis en liberté provisoire quelques-uns des 37 détenus de Tarazona, la Garde civile a procédé à de nouvelles arrestations dans ce village...

FASCISMO

por Jeon TEXCIER

Lo que acontece en esta Grecia turbada, con esta amenaza de intervención extranjera, esa oscura entrada en liza de "partidarios" albaneses, y esta reacción militar de un Gobierno conservador...

de por el desorden o por el miedo, se introduce el fascismo, el lugar de los demócratas está en el fondo de los calabozos, cuando no está en la cumbre de las torres.

Conferencia Nacional de Mujeres Socialistas (S.F.I.O.)

unimos nuestro esfuerzo a los vuestros en estas ocasiones son propicias a la práctica de aquella virtud del Socialismo internacional conocida con el nombre de Solidaridad.

donde será instaurado el verdadero Socialismo. Polonia.—Osocha Morawsca aporta el saludo fraterno de la mujer polaca exponiendo el trabajo realizado en su país donde la mujer cuenta con iguales derechos que el hombre...

UN TRAIN DE MARCHANDISES ENSEVELI Saragosse. — Un glissement de terres a enseveli totalement les 14 wagons d'un train de marchandises qui circulait entre Ascó y García.

Las dos caras del régimen franquista

Como es sabido, las cenizas de los padres del general San Martín, fallecido en España, serán traídas a nuestro país a fin de que descansan definitivamente en la tierra que tanto amó y honró el Libertador.

Esta plausible actitud contrasta sin embargo con otra que es su irritante antítesis. Ese mismo gobierno sigue manteniendo su rígida prohibición sobre la entrada, circulación y venta en el territorio de la Península de «El Santo de la Espada» de Ricardo Rojas y de la «Historia del general don José de San Martín» del doctor Pacifico Otero.

Debemos prescindir del miedo

La orientación de sus trabajos debe partir del sentir de la base de todos los Partidos Socialistas del mundo, y esta base—podemos afirmar sin temor a equivocarnos—está animada del espíritu de familia, del espíritu internacional y solidario.

Ni socialistas prisioneros del stalinismo, ni socialismo nacional

El Socialismo ha atravesado una gran crisis y se encuentra en franca reconstrucción. La progresión que se señala en ciertos países nos da razones para esperar. Sin embargo, no debemos perder de vista la situación y posición de Movimientos socialistas que, por voluntad propia o ajena, no ofrecen la confianza necesaria para el desarrollo favorable de los trabajos de reconstrucción.

El problema de la liberación de España es un problema internacional.

Ellos saben—prosiguió Llopis—que su problema, el problema de la liberación de España, no es sólo un problema español. Es un problema internacional. Por eso esperan vuestra ayuda, la del proletariado mundial. No ignoran que todos los países tienen, a su vez, en estos momentos, problemas gravísimos.

La Internacional socialista sin consignas y sin uniforme

Los socialistas españoles, educados en una escuela en la que descuellan como virtud indispensable la sobriedad, acostumbramos a tratar el hecho político y social con justeza y a exponerlo con una claridad que podrá parecer, a quienes no nos conocen, brutal. Acostumbramos a hablar y a interpretar los sentimientos de la clase obrera, de la que nuestro Partido se erige en su más digno representante; llamamos a las cosas por su nombre, estimando que es esta la sola condición con la que nos haremos intérpretes del verdadero sentir obrero para hacernos fácilmente comprensibles.

Otras intervenciones

Gran Bretaña.—Jones expone las condiciones de trabajo y propaganda de la mujer inglesa, existiendo 1.918 organismos locales para la capacitación de la mujer.

Nuestra delegación ha mantenido interesantes conversaciones

Nuestra delegación, integrada por las compañeras Palmira Plá y Teresa Vargas, ha sostenido interesantes conversaciones con las delegaciones fraternales de los distintos países que han asistido a la Conferencia Nacional de Mujeres.

El Socialismo no puede limitarse a administrar la agonía del capitalismo.

Frente a ese caos hay una sola respuesta: las soluciones socialistas, los métodos socialistas, la acción socialista. El socialismo no puede limitarse a administrar la agonía del capitalismo.

La guerra no ha terminado.

Todos esos fracasos han sido posibles porque la guerra no ha terminado. Apenas si vivimos en pleno armisticio, sin que nadie se atreva a asegurar si ese armisticio es precursor de paz o precursor de nuevas guerras.

En el mitin internacional de Lyon

mo. Ha de preparar al mismo tiempo el advenimiento del Socialismo. Es la hora del Socialismo, nos dijo recientemente Blum en el Congreso de París. Cierto. Pero a condición de que los Partidos Socialistas se liberen de toda clase de complejos que, a veces, neutralizan su acción.

Hay que liquidar el régimen fascista.

Los Partidos Socialistas, conjugando su acción en la polemica internacional, ve todos aguardamos con impaciencia, puede detener la locura guerrera que envuena al Mundo. Puede reorganizar la economía mundial. Pueden superar la nefasta polarización de los bloques. Pueden, conscientes de su fuerza, ser el motor que liquide los residuos fascistas que todavía esclavizan a más de un pueblo.

El régimen fascista y la colaboración internacional

Queremos dejar constancia de que nuestras empresas editoriales han protestado ante el gobierno español por este injusto tratamiento. No sabemos que el gobierno argentino, hasta el momento, las haya respaldado en sus gestiones. (De «La Vanguardia» de Buenos Aires).

